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      ATA DA 6ª REUNIÃO DO NDE 
Data:        Quarta-feira, 12 de Dezembro de 2012 
Início:        16:00 horas 
Término:   17:30 horas 
Local:       Sala de Seminários 
Professores Presentes: 

(1) Dante Corbucci Filho (TGI); 
(2) Aline de Paula Nascimento (TCC); 
(3) Anselmo Antunes Montenegro (TCC); 
(4) Esteban Walter Gonzalez Clua (TCC); 
(5) Leonardo Gresta Paulino Murta (TCC); 
(6) Maurício Kischinhevsky (TCC). 

Professores Ausentes:  
(1) Jorge Petrúcio Viana (GAN). 

Expediente:  
1. Aprovação da Ata da 5ª Reunião do NDE 

A ata da reunião anterior foi aprovada. 
 
2.  Reforma Curricular 

(2.1) Linha de Programação; 
Buscando atingir uma posição unificada sobre esta linha, reiteramos a proposta            

aprovada na Reunião anterior. 
 
(2.2) Separação de Linguagens Formais e Teoria da Computação em duas disciplinas; 

Após discussão, decidimos fazer um levantamento de como outras Universidades têm            
tratado este assunto, devendo cada membro do NDE trazer, para a próxima reunião,             
subsídios para um futuro posicionamento. 
 
(2.3) Troca de posicionamento na grade das disciplinas:  
                 (1) Técnicas de Programação Avançada (TPA); e  
                 (2) Engenharia de Software I (ES I). 

Baseados na experiência dos professores da área, o NDE considerou apropriada a troca              
de posicionamentos destas disciplinas, solicitando ao Colegiado as devidas providências para           
efetivação desta troca. Passado ES I para o quarto período e TPA para o quinto período. 
 
 

3.  Avaliação ENADE 2011 divulgada 
 

O Prof. Dante apresentou os resultados divulgados do ENADE 2011 e do Conceito Preliminar              
do Curso (CPC). Lamentou o fato de ambos terem recebido grau 3. Informou que está mantendo                
contato com os alunos que participaram do ENADE buscando entender os motivos que levaram a               
este resultado abaixo do esperado. O Prof. Maurício sugeriu que o Curso seja avaliado por               
Comissão do INEP de forma a reverter este resultado ruim e injusto, que não expressa a                
qualidade do nosso Curso. 
 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, lembrando que a próxima reunião do               
NDE deverá ser realizada, na 2ª quarta-feira do próximo mês, às 16 horas. 

  
 



                                                                               __________________________________ 
                                                                 Prof. Dante Corbucci Filho  

                                                                          Coordenador do TGI  


